



Sonora: balacera causa pánico en varias escuelas

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

ESTE MIÉRCOLES, una balacera entre hombres armados y elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC) ocasionó pánico entre estudiantes de varias escuelas del municipio de Santa Ana, Sonora.

Incluso, en un video que circuló en redes sociales se pudo apreciar el momento en el que varios alumnos de una primaria se resguardan debajo de los escritorios.

AUTORIDADES del municipio Benjamín Hill decidieron suspender las clases y un desfile de catrinas, debido a hechos de violencia registrados ayer en la madrugada.

Eltip

Ante los hechos, las autoridades municipales ordenaron la suspensión de clases en todos los niveles y el desalojo de alumnos y docentes.

“En una rápida atención a la inquietud de padres de familia ante el suceso de inseguridad que se presentó esta mañana en Santa Ana, la Dirección de Seguridad Pública actuó en la evacuación de los planteles educativos de todos los niveles”, dio a conocer el Ayuntamiento.

Los hechos se registraron en la carretera federal 15, entre Santa Ana y Magdalena de Kino, en donde elementos de la AMIC fueron atacados a balazos por un grupo de civiles armados, sin que se reportaran agentes heridos.

Tras repeler la agresión, los policías aseguraron tres fusiles de asalto y un vehículo, el cual presentaba huellas hemáticas, lo que indica que al menos uno de los agresores resultó herido.

Por otro lado, en el municipio Benjamín Hill, las autoridades determinaron suspender las clases y un desfile de catrinas que estaba programado para este jueves, debido a que en la madrugada de ayer se reportaron balaceras.

La alcaldesa Yésica Yuridia Barraza Celaya informó que se tomó tal determinación para evitar riesgos y no exponer a la población a sufrir daños colaterales.

3

Fusiles de asalto fueron asegurados tras el ataque en Santa Ana